

— Les captures de l'Orthoptère *Saga pedo* Pallas en Ardèche.

Le premier bilan a été dressé par BALAZUC et RÉVEILLET (*L'Entomologiste*, 24 (1), 1968, p. 1-3). Nous le résumons et y ajoutons trois trouvailles nouvelles. Il s'agit toujours d'individus isolés. L'espèce étant parthénogénétique, on ne rencontre que des femelles.

- Villeneuve-de-Berg : 2 août 1957, dans une prairie (*Perrier*),
- Bois de Païolive : 6 juillet 1967 (*Balazuc*),
- Labastide-de-Virac : 21 août 1970, dans une prairie,
- Salavas : 1^{er} août 1976, dans une prairie,
- Saint-Alban-sous-Sampzon (Le Bourbouillet) : 12 août 1980, de nuit, sur une route.

Toutes ces localités sont situées en Ardèche méridionale calcaire, à faible altitude (entre 140 et 400 mètres); elles sont proches de la limite septentrionale du climat méditerranéen.

Henri P. ABERLENC

(125, rue Castagnary, F-75015 Paris)